



SG Börde Handball Eine Region

In der Handball-Verbandsliga geht es spannend zu

SG Börde Handball – TG Münden

In der Handball-Verbandsliga geht es spannend zu

Spannend wie selten zuvor verläuft die Saison in der Handball-Verbandsliga. Am Samstag greift auch der TuS Grün-Weiß Himmelsthür wieder ins Geschehen ein. Die Grün-Weißen starten in Ochtersum mit dem Derby gegen die U23 von Eintracht Hildesheim in das Jahr. Das Spitzenmatch steigt in Schellerten. Dort begrüßt der Tabellenzweite SG Börde den Dritten TG Münden (jeweils 18:6 Punkte) zum Topspiel.

SG Börde – TG Münden (Samstag, 19.30 Uhr, Sporthalle Schellerten)

Für die Börde-Handballer stehen in der 5. Liga ganz wichtige Spiele auf dem Plan. Los geht es mit der Heimpartie gegen den punktgleichen Gegner aus Südniedersachsen. Im Monat Februar geht es dann ausnahmslos gegen vermeintlich schwächere Gegner aus dem unteren Tabellendrittel, ehe im weiteren Saisonverlauf die entscheidenden Spiele um die Aufstiegsränge gegen die HSG Heidmark, TSV Anderten II und TuS Grün-Weiß Himmelsthürer anstehen. Münden ist momentan Dritter. Das war nach dem Verlauf der vergangenen Saison mit dem späten Klassenerhalt nicht unbedingt zu erwarten. Die Aufgabe des Börde-Teams gegen einen starken Gegner ist knifflig, aber nicht unlösbar. „Wir haben in den letzten Wochen im alten Jahr und zuletzt gegen den SV Algencelle gute Spiele abgeliefert“, sagt Trainer Georgi Nikolov. Er weiß: „Es zählen nur Siege, um im Aufstiegsrennen am Ball zu bleiben, denn die Mannschaften von Platz eins bis sieben sind dicht beieinander.“ Von Walter Mahr